



Estudiantes protestan contra polémica ley de seguridad

Description

Cientos de estudiantes de secundaria participaron hoy en una manifestación en el centro de Santiago, la capital de Chile, para exigir la derogación de la ley Naín-Retamal que da más atribuciones a la policía para disparar.

Con carteles y pancartas, los jóvenes de varios liceos marcharon por la avenida de La Alameda desde la Plaza de los Héroes con el fin de demandar el cese de la controvertida legislación, que entró en vigor este lunes.

Aprobada por el Congreso Nacional junto a un paquete de leyes para combatir la inseguridad, la Naín-Retamal amplía las facultades a las fuerzas del orden para usar sus armas, cuando consideren que su integridad física o la de terceros están en peligro.

Sin embargo, para los estudiantes y defensores de derechos humanos esta norma, bautizada como del gatillo fácil, da posibilidades de actuar con más impunidad a una institución señalada de violar los derechos humanos.

Durante la protesta de este miércoles, los manifestantes levantaron barricadas y cortaron el tránsito en un sector de la avenida de La Alameda y fueron dispersados por la policía con carros lanza agua y gas lacrimógeno.

Fuente: EL Maipo/PL

Date Created

Abril 2023